



ヴィレッジタイムズ

2025.1.14

Vol.38

3施設合同研修会

ジョイアス城山の関施設長が講師となり、東洋会法人のジョイヴィレッジ、たちばなの里、ジョイアス城山の3施設合同で感染症についての研修会を行いました。様々な感染症がある中で、施設内感染を防ぐために日常の業務の中で、どこに感染リスクがあるのかを勉強しました。秋から冬にかけて感染症の流行時期となります。職員全体で感染拡大を防ぎ、穏やかに日常を過ごしていただけるよう対策を行っていきます。



事例・研究発表会

ジョイヴィレッジの事例発表会は今回で10回目となりました。数か月にわたり日常の業務の中で課題に取り組み、活動の成果と評価、今後の課題について発表しました。今年の演題は、4丁目「ちょっとしたことに気が付けるようになろう」、医務「家族支援」、3丁目「3丁目は大家族」、2丁目「皆さんへ笑顔で」です。それぞれ違う着眼点で研究した結果を共有することで、今後も質の高いサービスを提供できるように職員全体で精進していきます。



新春特別号

新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。旧年中は当施設の運営にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。昨年は十一月に開設十周年を迎えることができました。これもひとえに皆様のご最厚ご支援の賜物でございます。この場を借りて心から感謝申し上げます。施設としましては新型コロナウイルスの影響がまだあり、以前のようにならぬ自由な面会や外出などができず、皆様にご迷惑をおかけしている状況が続いております。たいへん申し訳なく感じております。少しずつできることを増やしてまいりたいと考えております。皆様のご理解に重ねて御礼申し上げます。今後ともより一層のご支援を賜りますよう、心からお願ひ申し上げます。皆様のご健康と御多幸をお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。

二〇二五年一月
施設長 奥深山 政道

元旦の初日の出



毎年恒例の施設長手作り門松

～野口料理長のおしながき～

赤飯、鰯の塩糍漬け、はじかみ、煮しめ(里芋・こんにゃく・人参・椎茸・きぬさや)、紅白なます、伊達巻、松風、祝松景(黒豆)、栗金団、蒲鉾、のし梅相生結び、扇昆布、雑煮(鶏もも肉、小松菜、大根、寿蒲鉾、人参)

今年も心を込めてこだわりのお節を作りました。子孫繁栄、家内円満、長寿等の縁起の良い物が並んでいます。今年のお雑煮はしょうゆベースで仕上げました。皆様にとって幸せ多き一年になりますよう、お祈りし新年のごあいさつさせていただきます。



今後の予定!

・イトーヨーカドー売店 一月十五日(水)
二月五日(水) 三月五日(水)十三時
*外出や外部からのボランティア受け入れは中止しております。施設内で楽しんでいただける小さなイベントをたくさん企画して、皆様に笑顔をお届けできればと思っております。

祝 100歳!

石井キナ子様がお元気に100歳のお誕生日を迎えられ、お祝いに小田原市の加藤市長が来所されました。ユニットの皆様と職員も一緒に喜びを分かち合いました。これからもお身体を大切に、お元気でいて下さい!



祝

祝百歳
井キナ子様

ハロウィンパーティー



衣装がとってもお似合い♡

ユニット行事



お菓子をどうぞ♪

お芋堀り



ほら見て、こんなに大きい芋がとれたよ

メディシンボウリング



ねらいを定めて～えいっ！！

がんばれ～！

パン食い競争



パン食い競争 いっちばん！

玉入れ



元頁張れ!! 2丁目優勝!

職員対抗車イスリレー



職員も気合十分！ 闘争心メラメラ 盛り上がりました♪

2-2・4番地と 4-1・3番地が優勝 おめでとうございます！

お買い物外出



やっぱり買い物は楽しい♪



パーティーメニュー☆

芋煮づくり



山形の郷土料理の芋煮大成功！

焼き芋行事



ほくほくの焼き芋おいしいね

柿狩り



施設内で柿狩り！

おやつパーティー



パンケーキでおやつパーティー

折り紙クラブ



かわいいサンタの出来上がり♪

工作クラブ



お部屋に飾りましょう

バザー作品作り



個性のある作品がたくさんできました

カラオケクラブ



しっかり声も出てお上手です♪

たこ焼きパーティー



上手にまあるくできるもんだねえ

お誕生日会



フロアの皆さんでお祝いしました

ジョイヴィレッジ開設 10周年

～勤続10年の職員からのごあいさつ～



入居者の皆さんと一緒に、この10年間たくさん笑って過ごせたことがとても幸せです。

「あなたと、ともに生きる」とジョイヴィレッジの理念がありますが、「ともに生きる」とは何かを日々考えながら、想いに寄り添い、一緒に考え、笑顔で暮らせるよう走り続けてきました。これから20周年、30周年を迎える時にも、入居者の皆さんと笑って過ごせる介護職員が多くいるよう、自己研鑽を積みながら一緒に成長していきたいです。

介護課長 三橋裕子

ジョイヴィレッジがオープンした当初から働いている職員です。10周年を迎え、たくさんの事を思い出しました。

オープン当時スタッフ集会で最初のメンバーが集まり、各ユニットを準備し最初の入居者様を迎えました。その10年にジョイヴィレッジの成長も見ました。ジョイヴィレッジもEPAのメンバーに対して介護の能力と技術を向上できるように色々と応援してくれています。ジョイヴィレッジで働いている外国人として、とても感謝しております。

これからもジョイヴィレッジと共に頑張ってください。これからもジョイヴィレッジ10周年おめでとうございます。

2丁目ユニットリーダー マーク

入社してから10年、一日一日がとても早い日々でした。ユニットリーダーとして日々業務に当たらせて頂いていますが、周りの職員の支えがあってこそだと思っています。本当に感謝の日々です。

これからも自身の役割を果たしていくことができるように日々精進し、入居者の皆様にとってここで暮らせて良かったと思って頂けるように努めていきたいと思っています。

4丁目ユニットリーダー 渡辺輝

平素は格別のお引き立てを賜り、ありがとうございます。

ジョイヴィレッジは11月1日をもって、無事に10周年を迎えることができました。

これもひとえに皆様のご最良ご支援の賜物でございます。この場を借りて心から感謝申し上げます。思い返しますと10年間、皆様と共に、いろいろなことがございました。その中でも私が最もうれしかったことは、いろいろな事情によりジョイヴィレッジを後にされた方が、「またここに来たい、またよろしくね」と戻ってきてくださることです。このようなありがたいご縁をたくさんいただくことで、これまでやっていくことができたと思います。

今後とも皆様に、ここで暮らせてよかった、あなたに会えてよかった、と思っただけの施設を目指して努力していきたいと思っています。今後ともジョイヴィレッジをよろしくお願いいたします。

施設長 奥深山政道

開設当初は、相談員として120名の入居者様をお迎えするという使命感のもと、毎日必死でした。個人としては、治療を経ての出産・育児を職場でサポートしていただき感謝しています。これからも誠実に丁寧に仕事をしていきたいです。

相談課長 中村貴代美

周りの方が良い方ばかりだったので、続けてこれました。入居者様と会話したりと交流する上で楽しい思い出がありました。母親が高齢だったため、勉強になることも多かったです。

洗濯 上倉恵子

私は飽き性な性格です。好きな物も勉強やバイトも長く続いた事はありませんが、ここに来て10年という事は居心地が良い職場なのだと思います。色々な入居者様、ご家族の皆様に出会い、日に新しい事が起きるこの仕事やめられない止まらない。ジョイヴィレッジ3丁目の方々に囲まれてこれからも精進して参ります。末永くよろしくお願いいたします。

3丁目主任 杉崎美南

「あなたとともに生きる」理念のもと仲間、入居者、家族、地域の方と共に成長してきた10年。準備をして開設を迎えた日の事は今も鮮明に覚えています。試行錯誤してきた日々でしたが、真摯に向き合ってきた事が信頼と成長に繋がっていると実感しています。

4丁目主任 武井嘉一

ジョイヴィレッジ10周年おめでとうございます。ジョイヴィレッジで働くようになって10年経ちましたが、本当に色々ありました。自分が社会人として働きはじめた年にジョイヴィレッジが開設して、こちらで働くことになった時は、社会人半年の自分が先輩職員がいるとしても、一から作る施設でやっていけるのかと不安もありつつ、がんばらなきゃという思いでいっぱいだったのを覚えております。自分でもよくがんばったなと思いました。

10年で印象に残っているのは、施設全体で行う運動会や祭りなどの行事です。コロナ前の運動会は、入居者様はもちろん、職員もはしゃいで楽しんでいくように記憶しております。JV祭も外で屋台をつくり、色々な出し物をしていたなと思い出しました。コロナが流行り出してから色々なことが変わり、大変なことが続いておりますが、入居者様と職員、お互いおだやかに過ごせるよう仕事をがんばっていきたくと思います。

3丁目ユニットリーダー 前嶋明日葉

※五十音順



第10回 ジョイヴィレッジ祭り



11月10日に穏やかな秋空の下、第10回ジョイヴィレッジ祭りを盛大に開催しました。開設10周年を迎え、入居者様に感謝の気持ちを込めておもてなしをさせて頂きました。屋台のメニューは、おでん、焼きそば、じゃがバター、たこ焼き、お寿司、わたあめ、ラムネ、ビール、ジュースなど。お食事の後は、抽選会や記念撮影、職員によるマツケンサンバなどをお楽しみいただき大盛況のうちに幕を閉じました。中止になってしまった昨年の分も入居者様、職員共に楽しんで開催できたことに感謝いたします。



サンタと
トナカイと
記念撮影☆



クリスマス
イベント



崎村学生ケーキ訪問

12月19日に崎村調理師専門学校の学生さんが手作りケーキを持ってきて下さいました！学生さん美味しいケーキをありがとうございます



手作りケーキ
とっても美味しい♡



～12月24日クリスマススペシャルメニュー～



- *ビーフストロガノフ
- *バターライス
- *チキンサラダバルサミコソース
- *カリフラワースープ
- *チョコレートケーキ

毎年恒例のビーフストロガノフ。クリスマスらしく生クリームとサワークリームで白く仕上げています。チキンのサラダはバルサミコソースでさっぱりと仕上げました☆